

# Une nouvelle maire pour le CMJ



Eléonore Pollet, élue maire du CMJ, et son conseil.

**LANDRETHUN-LÈS-ARDRES** Le Conseil Municipal Jeunesse existe depuis 29 ans dans la commune. Pour le maire, Gabriel Berly, le CMJ a un très grand rôle : « Participer au Conseil Municipal Jeunesse est un excellent moyen de se familiariser avec le fonctionnement des institutions de notre République et de responsabiliser nos futurs citoyens ».

Il est composé d'élèves, du CE1 au CM2, qui se sont réunis lundi à la salle des fêtes du village. Une réunion très importante puisqu'elle avait pour but d'élire les nouveaux membres du conseil municipal des jeunes.

Deux listes se sont présentées : celle d'Eléonore Pollet et celle d'Alice Devynck. C'est la liste d'Eléonore Pollet qui est arrivée

en tête avec 30 voix contre 19 pour celle d'Alice Devynck. Eléonore Pollet a donc enfilé l'écharpe de maire avec, comme première adjointe, Lison Ribeiro-Coelho. La seconde adjointe est Margaux Larue, et le troisième adjoint Louis Desoteux. On compte également quatre conseillers : Chérie-Rose Decoufour, Lyloo Fever, Joyce Butor et Lyly Rue.

Le CMJ a déjà prévu plusieurs actions pour l'année scolaire : concours de la plus belle citrouille, du plus beau sapin, du plus beau masque, du plus bel œuf de Pâques mais aussi un loto, le carnaval et une opération pour aider les animaux à trouver un refuge. ■

PERRINE BOUCLET